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登場人物

クラウドソリューション2課
Ｈ.Ｓ

2020年入社の社会人2年目
好きなOCIサービス VCN

クラウドソリューション2課
Ｔ.Ｓ

IT業界14年目の先輩社員
好きなOCIサービス IPSec

リモートワーク環境化での業務となりますので2人は面識がありません。
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入社1年でできるようになったこと

案件概要 作業内容

OCIの初期構築
サーバー8台、ネットワークなど

詳細設計書の作成
環境構築
単体、結合試験など



二人への質問 ６選
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Q：お互いにどんな印象を持っていますか？

はじめの頃
怖い先輩だと感じていた、初めのころは怖かった

一緒に仕事をした後
仕事に対する姿勢や進め方など、たくさん真似したいところがある
・ミスに関して親身になって解決方法を考えて頂いた
・注意した後に雑談を織り交ぜながら話しやすい雰囲気にして
頂いたなど

はじめの頃
仕事にひたむきで、性格も素直

一緒に仕事をした後
・常に学び続けるという姿勢を崩さずにこの1年間頑張ってくれた
・まだまだミスは多いがめげることなく前向きに取り組んでくれる

もともと社内でやっている新人研修時にも他の新人さんと比べて筆記テ
ストの点数が抜群にいいというお話だったので期待通りの努力家でした。
ただ、私が怖いのか報連相が未だに出来ないのが難点です・・・
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Q：OCIはどうやって教えたんですか？
その教え方はどうでしたか？

性格や趣味嗜好などまずはH.Sさんがどんな人なのかということを
知ることから始めました。（OCIに限らずだと思いますが）

⇒H.Sさんは行動派で「習うより慣れろ」といった感じのため、
簡単な説明だけ行い、とにかくOCIの実機を触ってもらいました。

・触ってもらう際には幾つかの課題を与えた
・分からないことがあったらバンブロ(OCIブログ)
を見てもらい、後は出来るまで自力でやってもらう感じ

OCIのブログサイト見ればわかるといっていましたが、正直課題は
難しかったです。ただ、今振り返ってみても特にこうしてほしいと
ころはないです…

OCIのサービスでどれが一番難しかったですか？
・ルート表とセキュリティリスト
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Q：OCIを教えるうえで注意した点はなんですか？

問題や疑問に直面した際に頼りになるのはマニュアルです。
調べる力というのを身に着けてもらいたいと思って、可能な
限り答えを提示せずに、調べ方や調べる場所を伝えるように
しました。

⇒案件対応の場合は時間的制約もあるのでどうしても答えを教えて
しまう場合も多かったのでもう少しうまくできたらと反省です。

自分に合った方針だったのか？
・自分にぴったりの方針だったと思います。

初めのころは検索のキーワードなどが思いつかず困っていましたが、
現在は多少調べ方が上達したと思います。
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Q：OCI用語で正しく伝わらなかったことはありますか？

なかったと思います。ただ、経験上間違えやすいところが明
確になっていたためその点については教えるうえで注意して
いました。
・停止と終了
・OSからの停止

用語として間違えたわけではないですが名前が似ているもの
で勘違いした記憶があります。
・ブートボリュームとブロックボリューム
・セキュリティリストとネットワークセキュリティグループ
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Q：他のクラウドと比較してOCIの良い点・悪い点

良い点
・コストが安価なところが一番良い点としてお客様にも評価されている
・ランニングコストを気にされるお客様が多いので、新規の提案を
行う際には費用が安価に抑えられるOCIを提案することが多い

悪い点
・サポート費用が無料であるためか、サポートの問い合わせ対応に
時間がかかる

・ほかのクラウドほど情報サイトが充実していないため、
何かを調べようと思ったときに見つからないことがある
⇒情報サイトに関してはバンブロという技術ブログを
公開しており、コンテンツを充実させていきたいと思います。

良い点
・webコンソール画面が見やすく操作しやすいこと

悪い点
・マニュアルが少し読み取りづらいと感じている。
知識が乏しいのもあり、イメージ画像などがあったほうが
ありがたい
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Q：OCIの改善してほしいと思うところ

サポートの問い合わせ対応に時間がかかる

サポートに問い合わせることが多く、サポート側はおそらく日本語で
の質問を英語に変換したうえで確認をして頂いていると思います。
そのためか意図しない回答をもらうことが多少あり、解決に時間がか
かる場合があります。

マニュアルを初心者にもわかるようにしてほしい

OCIの勉強を始めた時にわからないことはマニュアルを見ていたので
すが、マニュアルだけでは理解できずにいました。なので機能の説明
や構築手順などはイメージ画像があるとありがたいと思っています。



メンターから新人への質問 ３選
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クラウドは知っていたのか
・知っていた
・もともとクラウドサービスを提供する会社に入社したかった

どんなクラウドを知っていたのか
・AWSとIDCFについて知っていた

OCIは知っていたのか
・オラクル社については知っていたがOCIについては知らなかった

Q：現在はOCIの案件に関わっていますが、
もともとクラウドはしっていたのですか？
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Q：初めてOCIを触ってみてどうでしたか？

とても便利だなと感じました。

・大学や社内研修ではオンプレミスでの作業で様々な種類の
専用のコマンドを覚えたり、構築までに多くの時間がかかった
・OCIではこんなに早く環境を構築できるものなのかと感じた

社内研修でAWSを触りましたがOCIと比べてどうでしたか？
・あまり記憶に残っていない
・初めて見る単語がたくさんあり、ごちゃごちゃしている印象

クラウド案件は幅広くまとめて学習する必要がありますが、実際どうでしたか？
・すごく必死だったが、初めて学ぶことが多くて楽しかった



14

Q：OCIで一番最初に苦労したことはなんですか？

苦労したことは何ですか？
・どのサービスがどのような機能を提供しているのかを把握するのに苦労しました。

サービス以外にもルーティングなどの概念に苦戦していたイメージがある
・そうですね。ITの基礎知識が足りていない部分などがあり、
サービスの内容を把握するとともにITの基礎知識を学ばなくては
いけなくて必要以上に時間がかかってしまったかもしれません。



最後に
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Q：今年の新人にOCIを教える立場になりますが
一言メッセージをお願いします。

H.Sさん、頑張ってください！！！

最初のうちは分からないことだらけだと思います。
私もわからないことがたくさんあり、T.Sさんにヒントを
もらいながら勉強してきました。
諦めずに少しずつ一緒に覚えていきましょう。



Thank you


